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一 般 質 問 一 覧 

                                 令和５年６月２１日 第２回定例会 

質 

問 

順 

質  問   者 質      問      事      項 

１ 佐 藤 かずゆき 

１ デマンド交通の導入について 

２ 奨学金返還支援制度の創設について 

３ 日本語教育ボランティア団体への支援について 

４ 東田端地域振興室・東田端児童室のバリアフリー化について  

２ 山 中 りえ子 

１ 東京都との連携について 

２ プレコンセプションケアについて 

３ 情報発信について 

４ 台風２号の対応について 

５ 私立中学校・高校との連携について  

３ 野々山  研 

１ 赤羽駅東口地区のまちづくりについて 

(1) 住民合意をつくした「まちづくり提案」に 

(2) 赤羽駅東口周辺地区まちづくり基本計画の策定に向けて 

 (3) 周辺公共施設の更新について 

(4) 市街地再開発計画について  

４ 加 藤 み き 

１ 保育園の課題について 

(1) 保育園のお昼寝の対応について 

(2) 保育園の保護者と保育士の負担軽減について  

５ 安 達 しんじ 

１ ＩｏＴ機器の利活用について 

(1) 福祉施設の見守り 

(2) 見守り電球初回登録料助成事業の総括と展望 

 (3) 街頭防犯設備設置のための補助金制度 

２ ＤＸ化とサイバーセキュリティについて 

３ 水害対策について  

６ 宇都宮 ゆ り 

１ 物価高騰のもと、中小業者・フリーランスを支援する区政へ 

(1) 今年10月導入予定のインボイス制度の延期を 

(2) インボイス導入による区の委託業者への影響について 

 (3) 給付金など直接支援策の実施を 

(4) 北区制度融資とコロナ特例貸付について 

(5) 消費税の緊急減税について 

２ 国民健康保険料の負担軽減を求める 

(1) 国保料減免制度の積極的な活用を 

(2) 未就学児の国保料均等割減免制度を18歳まで拡充すること 

３ 神谷・東十条・王子地域の諸課題について 

(1) （仮称）都の北学園の開校にむけて 

(2) 東十条駅周辺まちづくりについて 

(3) 旧王子北支線（引込線）跡地に地域住民の声を取り入れた緑道を 

(4) 都営王子三丁目アパートの建替えにともなう諸課題について 
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７ さいとう 尚 哉 

１ 空き店舗・空き家を活用した商業振興について 

２ まちづくりについて 

(1) エリアマネジメントの推進について 

(2) まちづくりファンドの検討状況について 

３ 快適な生活環境の創造について 

(1) 食料品等へのアクセスについて 

(2) 赤羽駅西口・東口を起点とするバス便について 

(3) シェアサイクルの普及について 

(4) デマンド型交通の検討状況について 

４ 重要文化財の有効活用について 

５ 動物愛護管理担当職員の設置について 

６ 広報課の機能強化について  

８ 佐 藤 つかさ 

１ 第９期介護保険事業計画における介護保険料軽減について 

２ 生活支援コーディネーターの役割について 

３ 介護予防・日常生活支援総合事業における通所型、訪問型サービスの報酬額 

について 

４ 介護保険料減免申請について 

５ 地域包括支援センターの事業所見学の基準について 

６ ｢通いの場」における接骨院の活用について 

７ 生活困窮家庭を対象としたフードパントリー事業について 

９ 青 木 のぶえ 

１ 人権・男女共同参画の推進について 

(1) 女性のためのＬＩＮＥ相談 Ｔｏ Ｕ の周知、拡充について 

(2) デートＤＶ防止講座の啓発、推進について 

２ 子どもの人権啓発、暴力防止のためのＣＡＰ等の推進について 

３  環境、安全面を考慮した石けんの使用等について  

 


